
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
   

  Na tarde do dia 27/01, o Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE-PE) retomou suas 

   atividades com a realização, por meio de plataforma digital, da 3ª e 4ª Reuniões Plenárias Ordinárias 
de janeiro de 2021. Participaram das Reuniões, conselheiros e equipe técnica do CEE-PE.  
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REUNIÃO DA AETEPE NO CEE/PE 

No dia 10/02, o Presidente o Conselho 
Estadual de Educação de Pernambuco 
(CEE-PE), Antonio Henrique Habib e 
a Vice-presidente, Giselly Muniz Le-
mos de Morais receberam, na sala de 
Reuniões Plenárias do CEE-PE, repre-
sentantes dos seguintes órgãos: Associ-
ação das Escolas Técnicas de Enferma-
gem de Pernambuco (AETEPE) – Sra. 
Maria do Carmo Soares de Lima/

Gestora da Escola Atitude de Núcleo de Formação Profissional; Secretaria 
Executiva de Educação Integral e Profissional (SEE-PE) - Débhora Isis Bar-
bosa e Silva e Izabel Maria Ribeiro de Lima; Gestores de Escolas Técnicas: 
Givaldo Ferreira de Melo (Florence Escola Técnica dos Palmares); Vania Vi-
eira Macedo (Escola Profissional de Enfermagem Israel); Lucielma Maria da 
Paixão (Centro Profissionalizante de Saúde Irmã Dulce); Jacyra Salucy Antu-
nes Ferreira (Colégio de Saúde de Pernambuco). O encontro teve por objetivo 
a apresentação ao CEE-PE, ao COREN-PE e a SEE-PE, para avaliação por 
estes órgãos e posterior discussão, do planejamento de atividades elaboradas 
pela AETEPE, para a realização dos Estágios Curriculares no período da pan-
demia da Covid-19. 
Também participaram do encontro, pelo CEE-PE, o Conselheiro Horácio 
Francisco dos Reis   Filho e a Coordenadora da Câmara de Educação Básica 
(CEB), Vilma Bezerra. 
       



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Na manhã do dia 11/02, o Presidente do Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE-PE), 

Antonio Henrique Habib e a Coordenadora da Câmara de Educação Superior (CES), Silvana Vidal, 

receberam a visita da Presidente da Faculdade de Ciências Aplicadas de Limoeiro (FACAL), Sra. Ma-

tilde Marques; Sra. Luzia Squinca (Diretora Geral) e Sr. Wallace Campos (Coordenador do Curso de 

Direito). O encontro teve por objetivo tratar de exigências do Curso de Direito da referida Autarquia.  
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Na tarde do dia 11, o Presidente do Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE-PE), Antonio 

Henrique Habib e a Vice-Presidente, Giselly Muniz Lemos de Morais fizeram uma visita de cortesia ao 

Secretário de Educação e Esportes do Estado, Sr. Marcelo Andrade Bezerra Barros, para parabenizá-lo 

pela posse na Secretaria de Educação do Estado. Na ocasião, trataram de assuntos relacionados ao CEE-

PE.  

                                                          Foto: Maurício Jr. 

                      Foto: Antonio Habib 



Visite nossas redes sociais!   
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O Presidente do Conselho Estadual de Educação de Pernambu-
co (CEE-PE), Antonio Henrique Habib, representou o Conselho 
dia 25/02, no Seminário Virtual para debate sobre as condições 
de volta às aulas para estudantes, professores e profissionais da 
educação. A iniciativa foi produto de um amplo processo de 
consulta realizada pelo projeto “Escolas Seguras e Acolhedoras 
para a Convivência das Meninas e Jovens Mulheres com a Co-
vid-19 em Pernambuco”, visando contribuir no debate, na inci-
dência e no monitoramento das iniciativas governamentais rela-
tivas ao direito à educação, em especial sobre os protocolos ori-
entadores do retorno às aulas presenciais.  
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Dentre as principais recomendações apresentadas estão: o retorno 
quando todos estiverem vacinados (ampliação do diálogo entre ges-
tores municipais, a comunidade escolar, profissionais da saúde e os 
conselhos); o fortalecimento da gestão democrática; formação envol-
vendo os trabalhadores da saúde, famílias e dos trabalhadores em 
educação; aumentar o acesso e os recursos do Programa Dinheiro 
Direto nas Escolas (PDDE); presença de uma equipe multidisciplinar 
nas escolas para prestar apoio psicológico aos profissionais da edu-
cação e estudantes; entre outras. 
O Presidente Antonio Habib destacou que apesar do prejuízo para o 
país com a paralisação das escolas, principalmente para as crianças 
da alfabetização e do ensino fundamental, é muito importante o re-
torno com todas as medidas de segurança estabelecidas no protocolo 
e acrescentou que o Conselho Estadual de Educação tem o papel de 
regulamentar os documentos, enquanto que o papel de fiscalização é 
da Secretaria de Educação. O Presidente afirmou ainda que o Conse-
lho tem participado bastante das discussões dentro das regulamenta-
ções, que passam a ser acompanhadas pelos órgãos responsáveis. 
“Precisamos encontrar na base do diálogo e da cooperação uma ma-
neira para que nossos estudantes retornem às escolas, cumprindo to-
dos os protocolos de segurança, pois o prejuízo é incalculável. A es-
cola também é proteção” – concluiu. 
O evento também contou com a participação, pelo CEE-PE, do Con-
selheiro Horácio Francisco dos Reis Filho, Elza Carneiro Leão 
(Assessora da Presidência), Marta Alencastro (Assessora de Comu-
nicação); de representantes das organizações que compõem o Projeto 
do Ministério Público, Secretaria do Estado, UNDIME, entre outras 
entidades.  


